

El futbol español está muriendo

Escrito por agencias

Jueves 20 de Septiembre de 2012 14:13

Ciudad de México, 20 Septiembre 2012.- Según el informe anual que el doctor en economía José María Gay de Liébana presenta desde hace cinco años, en el que se detallan los grandes problemas monetarios de los clubes de la Liga de Futbol Profesional (LFP), el futbol español se está muriendo por su mala gestión económica.

"La liga española no crece, crece sólo en dos clubes, Barcelona y Madrid, los demás están exactamente igual que hace cinco años. El futbol español se está muriendo. Creo que le quedan unos 5 años, y los estadios me están dando la razón. El balompié español no tiene gancho", declaró el economista.

El informe se centra en las cinco grandes ligas del futbol europeo: Premier League, Bundesliga alemana, la ibérica, Serie A de Italia y la Ligue 1 de Francia, entre las que sobresale por su gestión la teutona, la 'más sana' y que llena estadios, tirando el mito de la justa inglesa, en comparación.

"El modelo de la Premier League desde el punto de vista financiero está en quiebra, pero hay el modelo del dueño del club, como Roman Abramovich. Las pérdidas del Chelsea las maneja a través de su holding empresarial", explicó.

En lo que respecta a la liga italiana, la Serie A pasa también por graves problemas económicos, principalmente los grandes clubes como el Milan, Inter y Juventus, mientras que el certamen galo destaca por su austeridad (pese a la llegada de jeques al PSG).

Los clubes de la LFP tuvieron ingresos en su conjunto de mil 669 millones de euros, mientras que los gastos se dispararon hasta los mil 830 millones, estos gastos desmesurados se deben a los salarios "devoradores" de los jugadores.